



Une solution pour ... Implanter de l'agroforesterie

DEXiAF c'est quoi ?

Un outil informatique permettant d'évaluer un système agroforestier avant sa mise en place.

Pour qui ?

Les binômes conseiller agroforestier/porteur de projet ou formateur/apprenant.

Quand l'utiliser ?

En phase de conception du projet, au besoin pour améliorer les prototypes, ou lors d'animation d'atelier.

Que fait-il ?

Il aide à la finalisation du système agroforestier et délivre une évaluation de sa durabilité basée sur 87 critères relevant du champ social, économique ou environnemental tels que le mode de commercialisation, la gestion de l'eau, le contexte d'exploitation, la biodiversité. Il pointe les éléments à améliorer ou à proscrire pour rendre le projet plus performant.

À quoi ressemble-t-il ?

C'est un arbre de décision dans lequel il faut renseigner pour chacun des 87 critères, une valeur qualitative (très faible, faible, moyen, ...) délivrée lors des diagnostics de terrain.

Qui a développé cet outil ?

L'unité expérimentale Recherche intégrée de Gotheron (INRAE) en partenariat avec le GRAB et UniLasalle Beauvais.

Est-il facile à utiliser ?

Grâce à une présentation claire, l'outil est simple et rapide à manier.

Où le trouver ?

Sur la plateforme MEANS disponible en accès libre et gratuit :

